

24Jam

Kristianto Tunjang Resmi Pimpin Ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah 2022 - 2024

Indra Gunawan - KALTENG.24JAM.CO.ID

Jul 8, 2022 - 19:45



Kristianto D Tunjang (Deden) Ketua Ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBBKT) tahun 2022 - 2024

PALANGKA RAYA - Lama tidak ada kegiatan selama ini, Ormas Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBBKT) kembali bangkit dan bersinergis dengan ormas - ormas dayak selama ini.

Kegiatan dan program yang selama ini dilaksanakan oleh Ormas GBB KT, cukup membantu masyarakat adat dayak Kalteng dalam mempertahankan hak dan keadilan dalam bingkai NKRI.

GBBKT, dalam struktur organisasi selama ini, dari masa kepemimpinan sebagai Ketua umum dari awal berdirinya organisasi ini, Tambang Tingkes, selanjutnya dilanjutkan di ketuai oleh Gusmawan.

Selalu bersinergis dengan pemerintah, dan khususnya Dewan Adat Dayak (DAD) Kalteng dalam hal pengelolaan Hukum adat Dayak Kalteng dan sosial budaya yang selama ini terjalin baik.

Gusmawan, selaku Ketua GBBKT selama ini, menyadari belum maksimal dalam pengembangan SDM yang dimiliki orang - orang yang tergabung dalam Ormas GBBKT, dan tetap solid untuk membantu masyarakat Dayak Kalteng.

"GBBKT yang selama ini tertidur suri dan berharap dibawah kepemimpinan Ketua yang baru, saudara Kristianto D Tunjang, bisa membangunkan kembali GBBKT kedepannya," terang Gusmawan.

Pemilihan Ketua Umum GBBKT yang baru dipilih secara aklamasi, Kristianto D Tunjang, akan melanjutkan kepemimpinan Ormas yang peduli akan kepentingan masyarakat adat Dayak Kalteng.

Di sekretariat GBBKT, jalan Soekarno Palangka Raya, dirumah Silvanus Rampai, anggota inti ormas menunjuk secara Aklamasi Kristianto D Tunjang, sebagai Ketua GBBKT tahun 2022 hingga 2024.

"Saya ucapkan terima kasih atas kepercayaan menunjuk saya sebagai Ketua Umum GBBKT, dan saya akan membawa ormas ini, bersinergis bersama ormas - ormas dayak yang ada di Kalteng," katanya disela - sela acara pemilihan Ketua GBBKT.

Kristianto Tunjang, yang sebelumnya sebagai ketua dewan pimpinan daerah (DPD) Forum Pemuda Daya (Fordayak) Kabupaten Kotawaringin Barat, menyatakan telah secara resmi mengundurkan diri dengan alasan tidak sesuai harapan yang diharapkan.

" Saya berhenti sejak tanggal 23 Juni 2022, dan terpilih sebagai ketua umum GBBKT secara Aklamasi, " imbuh Kristianto Tunjang yang biasa juga disebut Deden.

Harapan dan misinya kedepan untuk Ormas GBBKT kedepannya, Kristianto Tunjang sangat berharap kerjasama antara anggota dan pengurus daerah yang telah dibentuk dan misi untuk membangun Ormas GBBKT yang dapat diandalkan dalam membela utus dan mempertahankan budaya Dayak Kalteng dalam era globalisasi modern saat ini.

"GBBKT kedepannya yang benar - benar bisa mengangkat harkat dan martabat masyarakat dayak selama ini, sebagai tuan rumah ditanahnya sendiri," tegas deden.

Struktur Kepengurusan Ormas GBBKT, Ketua Umum Kristuanto D Tunjang, Sekretaris Panjung A Silay dan Bendahara Silvanus D Rampay, dengan sekretariat Huma Betang Hapakat jalan RTA Milono KM 3, 5 Palangka Ray Kalimantan Tengah.